
✥春満喫！山菜摘みとトレッキング Part２✥  

        令和４年４月２３日（土）〜２４日（日）  担当 山﨑企画副主任、古川企画主任 

昨年同様、春満喫！山菜摘みとトレッキングの主催事業は、人気があり参加希望者が多かった

ため、１回目の事業の１週間後に２回目の春満喫！山菜積みとトレッキングの事業を行いました。

県内外各地（佐賀市２、嬉野市２，白石町２，小城市１、大村市１）から７家族、２１名の参加

がありました。残念ながら１日目は雨天のため黒髪山登山は中止となりましたが、全員でハイキ

ングと敷地内ビンゴを行いました。２日目は曇りとなり、雨に濡れることなくタケノコ掘りと山

菜摘みができました。皆さん春ならではの自然の恵みを喜んでおられました。 

   

乳待坊ハイキング    オリジナルカレンダー作り       タケノコ掘り 

 

★参加者アンケートより★ 

《ハイキングの感想》 

・朝からの雨でガッカリしましたが、雨の中のハイキングもなかなかできることもないので、と

ても良い経験となりました！展望台での景色も雨だからこその神秘的な風景で、雨だからこそ

見れてラッキー！な考えになれてうれしかったです。でもまたいつかリベンジして登山したい。 

・草や山のことを知れて楽しかった。雨が残念だったので、次こそ登山に挑戦したいです。 

・小雨ではありましたが、ハイキングできてよかったです。距離も程よく、下の子もしっかり歩

いてくれたのでよかったです。 

・雨で登山はできませんでしたが、乳待坊まで行けてよかったです。 

・家族でのんびりとイベントをやれて充実した時間を過ごせた。 

・山登りできなかったけど、雨の中のハイキングも楽しかったです。 

 

《森のクラフト活動の感想》 

・黒髪でのクラフト活動は毎回楽しすぎて時間が足りないです。（笑）毎回ステキなアイデアで

記念に残る物を作らせてもらってありがとうございます。子どもと大人と別れて作品を作りた

い！と思うくらい大人が没頭できる時間は最高です。 

・飾り付けをたくさんの木の実やビーズ等種類が豊富でとても楽しかった。家でつくる用のキー

ホルダーのキットが嬉しかったです。 

・かわいいトトロのカレンダーができて記念になりました。子どもも思い思いに作っていて他の

グループの作品もいろんな発想があってすごいなと思いました。 



・自分の好きなように、いろんな飾り付けができて、楽しかったです。 

・子どもの人数分作品が作れたらもっとよかった。 

・家族で１つの作品を作れて、楽しかったです。 

・夢中になりました。 

・楽しくできた。 

 

《自然散策とタケノコ掘りの感想》 

・タケノコ掘り思った以上にハードで楽しかったです！掘れた時の喜びは家族がひとつになれて

中がぐっと近づきました。後は上手においしく調理できるか、母はプレッシャーです（笑い） 

・タケノコをとるのもですが、探すのも普段なかなかできないので良かった。 

・子どもも楽しみにしていたので、天気が心配でしたが、雨も止んで収穫できてよかったです。 

・タケノコ掘では、みんなで探して何とか取れました。自然散策では初めて見るノビルなどをと

れたのでよかったです。 

・今年は、タケノコが少なかったのは少し残念だった。 

・タケノコを掘ることは２回目だったけど、とても大変でした。でもとれた時、とっても嬉しか

ったです。 

・掘るのが意外に大変でした。楽しくとれました。 

 

《親子の絆》 

・親子ももちろんですが、スタッフさんにも大変かわいがってもらい、親以外の人から気にかけ

てもらえる仲を深めることができるのは子ども達の心に残りとても成長した２日間でした！ 

・いつもと違う経験がたくさんできて、子どももいつもより生き生きと参加できて楽しく取り組

めました。 

・楽しく過ごせた。下の子も色々自分で動きよい経験になった。 

 

《プログラム全体を通しての感想》 

・雨で大きな催しはできなかったけど、それにかわるくらい雨の日プログラムもとても楽しかっ

たです。時間にも余裕があり、あわてず行動ができたり、お部屋でゆっくり時間もあってよか

ったです。 

・タケノコ掘りがなかなかとれなかった分、とれた時の達成感があり、一番子どもにも印象に残

っていました。 

・今回も参加することができてよかったです。また参加したいです。 

・他の家族との交流がコロナで出来ないので、何か対策しつつレクレーションが出来たらいいと

思います。 

・今回たまたま少人数でのイベントになりましたが、アットホームな素適なイベントでした。 

・フィールドビンゴで頭や体力を使ったので楽しかったです。 



・２日間とも充実したプログラムでとても楽しかったです。スタッフさんも気軽にはなしてくれ

て楽しさが増しました。またぜひ参加したいです。 

 

《今後やってみたい活動は》 

・わんぱく大冒険をしたい。 

・キャンプ等屋外活動をしたい。 

・わくわくコースも行ってみたい。 

・タケノコ掘りをもう一度と一人だけ（子どもだけ）での宿泊体験 

・キャンプファイヤー、パン作り、気球体験は楽しみにしています！毎年お願いします。 

・忍者村で遊びたい。 

・わんぱく大冒険東コース 

 


